

## ABSTRAK

**Felicia Anastasia Limanu**, Pengaruh Tingkat Perputaran Piutang dan Persediaan Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Kasus Pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2008-2011), Skripsi, Gorontalo, Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, 2013. Pembimbing I Bapak Imran R. Hambali, S.Pd, SE, M.SA dan Pembimbing II Ibu Hj. Valentina Monoarfa, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengaruh tingkat perputaran piutang secara parsial terhadap ROA; (2) Pengaruh tingkat perputaran persediaan secara parsial terhadap ROA; (3) Pengaruh tingkat perputaran piutang dan persediaan secara simultan terhadap ROA; (4) Pengaruh tingkat perputaran piutang secara parsial terhadap ROE; (5) Pengaruh tingkat perputaran persediaan secara parsial terhadap ROE; (6) Pengaruh tingkat perputaran piutang dan persediaan secara simultan terhadap ROE. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa data laporan keuangan pada perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Terdapat 25 perusahaan yang dijadikan sampel pada penelitian ini dari 33 perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Secara parsial perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap ROA; (2) Secara parsial perputaran persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA; (3) Secara simultan perputaran piutang dan persediaan berpengaruh signifikan terhadap ROA; (4) Secara parsial perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap ROE; (5) Secara parsial perputaran persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ROE; (6) Secara simultan perputaran piutang dan persediaan berpengaruh signifikan terhadap ROE.

Kata Kunci: Perputaran piutang, perputaran persediaan, profitabilitas, ROA, ROE